

Una sorpresiva declaración acaba de realizar hace pocos minutos a través de redes sociales el alcalde de Quillota, Luis Mella, quien anunció su renuncia al partido al que ha pertenecido desde el inicio de su carrera política, la Democracia Cristiana.

Según expresó el jefe comunal a través de su cuenta de Facebook, su renuncia deriva de una solicitud al Tribunal Supremo del partido, por parte del presidente regional, en el que se le exige apoyar al candidato oficial de la DC en las próximas elecciones municipales, en este caso, Mauricio Ávila.

Anuncio Patrocinado

Debido a esto, el jefe edilicio comunicó su desvinculación voluntaria a la colectividad y reiteró su apoyo al candidato independiente Óscar Calderón.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

